

LA VISITE DE LA FANFARE

Long métrage de fiction, de Eran Kolerin.

Israël, France, 2007, 1h27, version française.

Cycle : 4 (4eme et 3eme)



RÉSUMÉ : Censée donner un concert pour l'inauguration d'un centre culturel arabe de la ville de Petah Tikvah en Israël, une fanfare de la police égyptienne se retrouve, suite à un quiproquo, dans la ville de Bet Hatikvah. Se retrouvant seule dans cette toute petite ville au milieu du désert, sans hôtel, la fanfare se débrouille seule en attendant le prochain bus. Accueillie avec curiosité, la fanfare trouve refuge pour la nuit chez l'habitant. Cette comédie attachante et drôle saura toucher les élèves par son humour tout en subtilité.

De famille juive ashkénaze, Eran Kolerin est né en 1973 à Tel-Aviv. Son père, monteur, réalisateur et producteur, l'emmène très tôt dans les salles de montage et de cinéma.

« Il me décortiquait les films. Mais il ne s'agissait pas vraiment d'un apprentissage théorique. »



THÈMES ABORDÉS :

Histoire d'Israël • Culture arabe, lien culturel • Art, musique



